

## Asturias Paraíso Natural Con Mariña Lucense

### Día 1: ORIGEN - ASTURIAS

alida desde los puntos establecidos dirección Asturias. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

### Día 2: LLANES - GIJON

Desayuno y salida dirección Llanes, villa marinera con un impresionante casco histórico declarado Conjunto Histórico-Artístico, y cuyo emblema son los Cubos de la Memoria. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde realizaremos acompañados de guía oficial la visita de Gijón, que, con su impresionante bahía de casi 4 km, alberga tesoros como la antigua universidad laboral, de la que visitaremos sus patios y jardines. Realizaremos además un recorrido panorámico con nuestro autocar desde donde veremos lugares tan emblemáticos como el estadio de fútbol, el parque de Isabel la Católica, o el puerto deportivo, donde finalizaremos el recorrido para pasear por el antiguo barrio pesquero de Cimadevilla. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### Día 3: EXCURSIÓN OPCIONAL AVILES - OVIEDO

Desayuno y mañana libre con posibilidad de realizar excursión opcional a Avilés con guía oficial. Durante nuestro recorrido a pie, nos adentraremos en calles de origen medieval como Ferrería, Rivero, la Fruta o Galiana; visitaremos la plaza del «parche» y la de los hermanos Orbon; y descubriremos el gran tesoro de la ciudad, su enorme parque de Ferrera con más de 7 hectáreas. Almuerzo en el hotel. Por la tarde salida para realizar acompañados de guía oficial la visita de Oviedo, capital del Principado que ha estado muy vinculada desde su fundación (s VIII) a la monarquía asturiana, llegando a ostentar la capitalidad del Reino. Realizaremos una amplia panorámica en autobús viendo entre otros el Palacio de Calatraba, el Teatro Campoamor, la Calle Uría, el Campo de San Francisco y la estatua de Woody Allen, y pasearemos por su casco antiguo peatonal, contemplando los exteriores de la Catedral de Oviedo, la plaza Trascorrales, la plaza del Ayuntamiento, etc, llegando hasta el Mercado. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### Día 4: RIBADEO - PLAYA DE LAS CATEDRALES - CUDILLERO

Desayuno y salida hacia Ribadeo, villa de aspecto señorial, donde destaca el faro de la isla Pancha a la entrada de la ría, y las ruinas del castillo de San Damián. A continuación, salida hacia la espectacular Playa de Las Catedrales, cuyo principal atractivo son los conjuntos de arcos de roca esculpida por la fuerza del Mar Cantábrico, que asemejan a una Catedral gótica. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente). Por la tarde visita de Cudillero, donde el colorido de sus fachadas unido al color rojizo de sus tejados y la estratégica disposición de las casas en forma de anfiteatro, hacen de él una estampa difícil de olvidar. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### Día 5: EXCURSIÓN OPCIONAL COVADONGA - CANGAS DE ONÍS - RIBADESELLA

Estancia en el hotel en régimen de media pensión (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Covadonga, Cangas de Onís y a Ribadesella con almuerzo en restaurante. Comenzaremos visitando Covadonga, su Cueva, la Basílica y el Real Sitio. Opcionalmente se podrá subir a los Lagos del Parque Nacional (por cuenta del cliente y sujeto a condiciones meteorológicas). Seguidamente realizaremos una panorámica de Cangas de Onís y para finalizar, nos dirigiremos a Ribadesella, población típica asturiana a orillas del Río Sella, en el que se realiza cada año la Fiesta de las Piraguas.

### Día 6: TAZONES - VILLAVICIOSA - CABO DE PEÑAS - LUANCO

Desayuno y salida para visitar Tazones, típico y peculiar puerto de pesca asturiano formado por dos barrios, San Roque y San Miguel, declarados Conjunto Histórico-Artístico. Seguidamente realizaremos una panorámica por Villaviciosa y visitaremos una sidrería (entrada incluida). Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visita a Cabo Peñas, que declarado Paisaje Protegido y situado en el punto más septentrional de la Península Ibérica, agrupa al borde de los acantilados de más de 100 metros de altura, villas marineras y excelentes playas; y a Luanco, que destaca por su casco histórico con calles de origen medieval y por sus hermosas playas. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### Día 7: ASTURIAS - PUNTO DE ORIGEN

Desayuno y a las 6:00 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios.

## Características del circuito

### **Incluye**

- Autocar durante todo el recorrido
- Asistente en destino durante todo el circuito
- 6 noches en hotel 3\* en Asturias.
- Estancia en régimen según programa (agua/vino incluido en almuerzos y cenas)
- Visita con guía oficial de Gijón y Oviedo
- Entrada y visita a sidrería
- Seguro de viaje.

### **No Incluye**

- Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye".
- Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

Nota: el orden de las visitas del día 4 podrá ser alterado debido a las mareas.

### **Excursiones Incluidas**

- Llanes (medio día)
- Gijón (medio día con guía oficial)
- Oviedo (medio día con guía oficial)
- Ribadeo - Playa de las Catedrales - Cudillero (día completo)
- Tazonos y Villaviciosa (medio día)
- Cabo de Peñas - Luanco (medio día)

### **Excursiones Opcionales**

- Aviles (medio día con guía oficial).
- Covadonga - Cangas de onis - Ribadesella (día completo con almuerzo en restaurante).
- Lagos de Covadonga (sujeto a condiciones meteorológicas).